

# Cultivons l'innovation autrement.

1 800 vins français mis à l'honneur  
avec le concours des Vins-Cœurs.



9601ITE01SR - Photo: C. Chaize

Cultiver l'innovation autrement, c'est développer des solutions de protection des cultures pour une agriculture durable, conciliant compétitivité et responsabilité.

Parmi ces solutions, BASF Agro a créé le concours national les Vins-Cœurs, dont le but est de promouvoir des vins de qualité et soutenir la filière viti-vinicole française. Ce concours permet de faire connaître des talents méconnus, des producteurs passionnés. Grâce aux Vins-Cœurs, près de 1 800 vins français ont été dégustés et plus de 600 d'entre eux ont été distingués en 6 ans.

Parce que pour BASF Agro, la défense des métiers de l'agriculture est un des axes prioritaires de son engagement dans l'agriculture durable.

[www.agro.bASF.fr](http://www.agro.bASF.fr)

L'abus d'alcool est dangereux pour la santé, à consommer avec modération.

**BASF**  
The Chemical Company